



AREQUIPA

TRANSFERS

TRASLADOS DESDE Y HACIA EL AEROPUERTO PRIVADO

Sus clientes serán recepcionados en el aeropuerto por nuestro personal y trasladados a su hotel con escort y chofer de nuestras unidades. Las propinas están incluidas.

SIGHTSEEING TOURS

CITY TOUR + CONVENTO TA CATALINA – 3 HORAS Mañanas o Tardes

Visita de la ciudad blanca pasando por Carmen Alto donde podrán apreciar la quebrada del Río Chili; distrito de Yanahuara, de bellas angostas y añejas callejuelas, en la parte más alta está su plaza principal y su famosa iglesia del 1750 de fachada barroca y al costado de la plaza el Mirador de Yanahuara con arquería de sillar donde tendrán una extraordinaria vista de la ciudad; Plaza de Armas donde se ubica la Catedral; Iglesia de la Compañía de Jesús, Claustros de la Compañía de Jesús construidos por los padres Jesuitas en sillar, destacan sus pilares decorados, piletas ornamentales, patios de piedra y sillar y finalmente la visita al Monasterio de Santa Catalina, el más importante e impresionante monumento religioso del Perú. Fundado en setiembre de 1579, se mantuvo cerrado al mundo hasta 1970, con una superficie de 20,426 m². Ha conservado las características intactas de los siglos XVI y XVII, sus estrechas plazas, calles y jardines con nombres españoles nos recuerdan a los barrios antiguos de Sevilla, Granada.

CAMPIÑA Y MOLINO DE SABANDIA – 3 HORAS Mañanas

Durante esta excursión tendrán la oportunidad de visitar Chilina, máxima expresión en paisaje donde apreciarán terrazas y andenes preincas, pasando por la rivera del río Chili, verán también las turbinas de la hidroeléctrica y la zona residencial de Selva Alegre, casas con enchape de la Tradicional piedra de Sillar y Laja. Luego Paucarpata, donde también se puede admirar andenerías incaicas. En su iglesia se encuentran lienzos de la Escuela Cusqueña. Sabandía a 10 km. de la ciudad, hermosa campiña dominada por los volcanes: Chachani, Misti y Pichu picchu, es un pueblo pintoresco y agrícola, con andenerías incaicas. Abundan los manantiales que surgen a la superficie a borbotones. Aquí se encuentra el Molino de Sabandía, construido aproximadamente en 1622 y restaurado en la década del 70 por el Banco hipotecario del Perú. Este molino funciona con la fuerza hidráulica de una acequia. Huasacache, pueblo a orillas del río Socabaya donde se encuentra una casona Virreinal conocida como la Mansión del fundador, cuya construcción data del siglo XVIII. Luego Tingo, que tiene un pequeño lago artificial donde se puede pasear en canoa pequeña. Sachaca, una de las partes más altas de Arequipa donde se encuentra un mirador para apreciar en toda su dimensión la hermosa ciudad y campiña Arequipa así como los Volcanes y finalmente el puente de fierro o Puente Bolívar diseñado por el Ingeniero francés Gustavo Eiffel.

MUSEO MOMIA JUANITA

“Juanita” la Bella Niña del Volcán Ampato, fue descubierta el 8 de septiembre de 1995; este volcán con una altitud aproximada de 6,300 msnm, albergó en su seno por cerca de 500 años o más, a esta bella niña inca, que al momento de su muerte, debió tener unos 12 a 14 años de edad. Ofrendada al Apu Ampato por los sacerdotes incas de aquel entonces y puesta al descubierto por la erupción del volcán Sabancaya, hoy nos la muestra al mundo moderno con el fin de que la ciencia y el conocimiento aprovechen de su milenaria sabiduría, para el bienestar de nosotros.

Después de grandes festividades y rituales “Juanita” debió ser adormecida antes de que un certero golpe de macana en el arco superciliar derecho le provocara la muerte; los estudios que se vienen llevando a cabo determinan que estuvo sujeta a un ayuno con lo cual los efectos fueron más rápidos; es posible además que los estudios mitocondriales de DNA podrán determinar las líneas de parentesco de dicha Niña; conoceremos además el estado de salud, sus enfermedades a las que estuvo sujeta durante su infancia, sus virus o bacterias que la han afectado y siguen presentes en su cuerpo, el tipo de dieta en aquellos tiempos y mucha información que ella misma nos proporcionará. En la actualidad sus restos vienen exhibiéndose en el museo “ Los Santuarios Andinos”

La visita de este museo, donde se encuentran también otras momias, es aproximadamente 45 minutos y se puede adicionar a cualquier tours de la ciudad.

CAÑÓN DEL COLCA – PAQUETE 2 DIAS/ 1 NOCHE – Salidas Diarias

DIA 01 AREQUIPA - CHIVAY

A las 08:00 hrs. aprox. Salida hacia el Valle del Colca, durante todo el camino se admirarán hermosos paisajes, andenes y nevados, la reserva de vicuñas.

Se arribará a Chivay a la 1.00 pm. Aprox. y seguirán hasta los baños termales de La Calera (aguas termo medicinales).

Retorno a Chivay e instalación en su Hotel.

DIA 02 COLCA – AREQUIPA

A las 06:00 hrs. desayuno continental y luego salida hacia el Mirador de La Cruz del cóndor, zona más estratégica para apreciar el Cañón del Colca y el vuelo de los cóndores, luego de retorno por el mismo camino apreciarán las tumbas colgantes preincas, litomaquetas, mirador de terrazas y pequeños pueblos como Pinchollo, Maca, Yanque, parando en cada pueblo 10 ó 20 minutos. Llegada a Chivay aproximadamente a la 1.00 pm.

Por la tarde salida hacia la ciudad de Arequipa, llegando aproximadamente a las 6.00 pm a su hotel.

Nota : en el caso de los pasajeros que se hospedan en el Hotel Colca Lodge ya no hacen la visita a los baños termales de la Calera ya que el Hotel cuenta con sus propios baños termales.

CAÑÓN DEL COLCA – PAQUETE 3 DIAS/ 2 NOCHES – Salidas Diarias

DIA 01 AREQUIPA - CHIVAY

Salida de Arequipa Vía Yura, bordeando el Chachani, llegamos a la Reserva Nacional de Pampa Cañahuas, donde se podrá apreciar la esbelta vicuña, llamas, alpacas. En Viscachani en el kilómetro 103 de Arequipa, se toma el desvío hacia la derecha (Caylloma), para llegar a la Ventana del Colca, cuevas de Mollepunko; los Castillos encantados y los pueblos de Callalli, Sibayo, Tuti y Canocota. Después de 173 Km. y seis a ocho horas aprox. de viaje, llegaremos al pueblo de Chivay. Acomodación en el hotel y por la tarde visitaremos los baños termales La Calera.

DIA 02

CHIVAY

Después del desayuno en el hotel, muy temprano salimos hacia la Cruz del Cóndor (a 41 Km. de Chivay) lugar donde se observa uno de los parajes más espectaculares del Cañón, y casi siempre se puede apreciar a los cóndores en magistrales vuelos. Continuamos el recorrido hasta llegar a Cabanaconde, otro pueblo de diferentes ancestros: los "Cabanos" de origen quechua, en este trayecto haremos una parada en el Mirador de Tapay desde donde se podrá apreciar los pequeños pueblos de Tapay, Coshñihua, Malata y San Juan de Chuccho, enclavados en las laderas del cañón. Almorzaremos en Cabanaconde. Retornaremos visitando los pueblos de Pinchollo, Maca, Achoma, Yanque y los Miradores de Antahuilque y Choquetico. Por la tarde baños termales "La Calera" (opcional) Pernocte.

DIA 03

CHIVAY - COLCA – AREQUIPA

Desayuno en el hotel, visita al pueblo de Coporaque el cual tiene la iglesia más antigua del valle (XVII) y la tradición de haber tenido un palacio de cobre mandado a construir por el inca Mayta Cápac para una de sus esposas, metal que después fue utilizado para las herraduras de los caballos y fundir la campana, también en este pueblo existe una pequeña iglesia donde se encuentra una de las más puras fachadas renacentistas del Perú (aprox. 1565)

Continuaremos por el margen derecho del río Colca para llegar al Mirador de Chininia y Ocolle, desde donde se aprecian las impresionantes terrazas y andenerías pre-incas, asimismo podremos observar las famosas "Colcas" (antiguos almacenes de alimentos) Caminaremos por las ruinas de Uyo-Uyo, luego regresaremos a Chivay para almorzar y emprender el viaje de retorno Arequipa por la ruta Patapampa, Mirador de los Andes, Pampas de Toccra, Vizcachani. Después de aprox. cuatro horas de viaje (151 Km.) estaremos llegando a la ciudad de Arequipa.

INCLUYE:

Bus Turístico, Guía y asistencia personalizada, 02 noches de alojamiento en el hotel seleccionado, 02 desayunos, Boleto Turístico y traslados.

CAÑÓN DEL COLCA – PUNO - PAQUETE 2 DIAS/ 1 NOCHE – Salidas Diarias

DIA 01

AREQUIPA - COLCA

Salida de Arequipa vía Yura, pasando por las faldas del Chachani, Pampa de Arrieros, Reserva Nacional de Pampa Cañahuas donde se aprecia la esbelta vicuña, continuamos por Vizcachani, Pampas de Toccra donde se observa variedad de aves, luego bordearemos por el cráter de Chucura para llegar a

Patapampa (4,800 msnm) y Mirador de los Andes donde se podrá observar los volcanes que rodean la ciudad de Arequipa. Descenso al pueblo de Chivay para almorzar (OPCIONAL). Acomodación en el hotel. Por la tarde visita los baños termales La Calera. Pernocte

DIA 02

COLCA - PUNO

Después del desayuno en el hotel, muy temprano salimos hacia la Cruz del Cóndor (a 41 km. de Chivay) lugar donde se observa uno de los parajes más espectaculares del Cañón, y casi siempre se puede apreciar a los cóndores en magistrales vuelos. Retornaremos visitando los pueblos de Pinchollo, Maca, Achoma, Yanque y los Miradores de Antahuilque y Choquetico.

Retorno a Chivay , después de almorzar partiremos hacia la ciudad de Puno por la misma vía del primer día tomando el desvío en Patahuasi (a partir de este lugar la carretera es completamente asfaltada hasta la ciudad de Puno) En el trayecto se observará diferentes paisajes andinos, como bosques de piedras, lagunas inmensas con variedad de aves, pequeños caseríos de la zona, los pueblos de Imata, Santa Lucia y la ciudad de Juliaca. Después de seis horas de viaje estaremos arribando a Puno. Traslado al hotel indicado.

INCLUYE:

Bus de Turismo, Guía especializado, 01 noche de alojamiento en el hotel seleccionado, 01 desayuno, Boleto Turístico y traslado a la ciudad de Puno